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ANFRAGE 

.. der Abgeo~dneten Dr.KRUNES, Dkfm. BAUER, EIGRUBER .. 
.• .. an den Bundesminister fUröffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend das Lohnniveau in der verstaatlichten Industrie 

In großen Teilen der Bevölkerung besteht ein Wachsender UnmutUb~r daS Lohn
niveau in der verstaatlichten Industrie,welches angeblic~ betr~chtl.ich höh~r 
ist als jenes in vetgleichbaren Unternehmungen der privaten Wirtschaft. 
Di~ses angeblich höhere Lohnniveau stößt auf umso weniger Verst~ndnis, so
lange dieselben verstaatlichten Betriebe defizitär wirtschaften und daher vom 
Steuerzahler finanziert werden mUssen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammenhang an den 
Herrn Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e : 
1. Wie hoch ist das durchschnittliche Lohnniveau in der verstaatlichten 

Industrie aufgegliedert· nach Branchen und Regionen? 
2. Sind Ihnen auch Vergleichszahlen aus der privaten Wirtschaft bekannt, 

welche eine GegenUberste1lung vergleichbarer privater und verstaat~ 

lichter Unternehmungen - möglichst aus der gleichen Region - erlauben? 
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